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平成２６年第５回定例会 一般質問概要の一覧 

 

日程 順 議員名 件  名 

１２月１１日（木） 

１ 笹栗 純夫 

「まち・ひと・しごと創生法」（地方創生）について 

がん教育、結婚教育について 

道路維持管理の重要性について 

２ 岡村 一伸 

水素エネルギー製品研究試験センター（ハイトレック）と福岡水素タウンについて 

公約実現化プランについて 

市長が考える１０年後の「糸島市」と今後の財政運営について 

３ 伊藤千代子 

桂田踏切廃止の問題点について 

「格差と貧困」をなくす政策と人権について 

ＪＲ福吉駅の車イス対応について 

４ 三嶋 栄幸 人口確保、定住化促進について 

１２月１２日（金） 

１ 那須 英仁 
糸島市の安全安心  防犯カメラの設置と管理運用について 

サイン整備事業  「おもてなし」とフリーWi-Fiについて 

２ 小島 忠義 
目指せ健康寿命日本一 

英語教育の推進について 

３ 高橋 徹郎 糸島市の公有財産と、その長寿命化計画・統廃合計画について 

４ 栁 明夫 

原発災害時の避難計画と 玄海原発再稼働に関して 

地域経済振興戦略の今後の展開について 

国民健康保険税の申請減免、一部負担金の免除制度について 
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日程 順 議員名 件  名 要  旨 

12月 11日

（木） 

１ 笹栗 純夫 

「まち・ひと・しごと創生

法」（地方創生）について 

（１）市長は地方創生法をどのように、受け止めておられるか伺う。 

（２）福岡マラソンで、糸島ブランドは益々、光輝いてきたと実感しているが、好機をのがさない 

   戦略は何か。 

（３）「人が生きる地方創生」となるよう地方創生シフトを敷くべきだと思うが、市長の見解を伺う。 

がん教育、結婚教育につい

て 

（１）義務教育で「がん教育」の必要性があると認識しているが、教育長の見解を伺う。 

（２）本市で「がん教育」をどのように推進していこうと思われるか。 

（３）正しい結婚教育で「私も結婚したい」「結婚にチャレンジしたい」と思う若者を育てることが、 

少子化対策の根本だと思うが見解を伺う。 

（４）親の世代にも、正しい結婚教育観をもって、子育てや思春期の対応が必要と思うが見解を伺う。 

道路維持管理の重要性に 

ついて 

（１）防災・減災のため、路面下の空洞による道路陥没事故を未然に防ぐため、路面下総点検が必要 

と思うが見解を伺う。 

（２）不良箇所があれば、防災・安全交付金の活用もあるが申請する意向をお持ちか。 

２ 岡村 一伸 

水素エネルギー製品研究

試験センター（ハイトレッ

ク）と福岡水素タウンにつ

いて 

（１）ハイトレックと糸島市との関係・役割について伺う。 

（２）ハイトレックならびに福岡水素タウンとしての相乗効果を本市の特色と捉えることについての

考えを伺う。 

（３）今後の水素タウンとしての展望と、ハイトレックの利活用の推進について 

（４）燃料電池車を公用車として購入してはいかがか。 

（５）糸島市にも「水素ステーション」の建設に向けて、企業との連携に取り組むべきと考えるが、

いかがか。 

公約実現化プランについ

て 

（１）臨床心理士学校巡回事業について 

①対象となる学年と、対象となる児童生徒の現状について伺う。 

②これまでの進捗状況ならびにその効果について伺う。 

③学期中２回の巡回だけで、対象者を発見できるのか、または見過ごす可能性や、気になる児童

生徒に精神的な負担をかけることはないのかなど、問題点はないのかを伺う。 

（２）公共施設防災拠点等再生可能エネルギー導入推進事業について、買い取り制度が凍結された影

響と計画の見直しについて伺う。 
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12月 11日

（木） 

２ 岡村 一伸 

市長が考える１０年後の

「糸島市」と今後の財政運

営について 

（１）糸島市が抱える財政課題について（例えば国保・下水道への繰り出し金や、新庁舎建設、橋梁

の修理費などの大型公共投資など）伺う。 

（２）その課題の解決策について伺う。 

（３）今後の財政の見通しについて伺う。 

（４）市長が考える 10年後の「糸島市」について、市長の抱負を伺う。 

３ 伊藤 千代子 

桂田踏切廃止の問題点に

ついて 

（１）地場産業に与える影響について 

（２）市道雷山浦志線の廃止による住民生活及び市の交通体系への影響について 

（３）前原東土地区画整理事業、中央ルートとの関連について 

（４）廃止をＪＲと約束した経過と責任について 

「格差と貧困」をなくす 

政策と人権について 

（１）子どもの虐待、子どもの貧困、若い世代の雇用状況について 

（２）市役所における非正規職員の実情と待遇改善について 

（３）１人暮らしの高齢者及び障がい者の生活状況について 

（４）税金、公共料金の滞納状況について 

（５）生活保護の受給について 

ＪＲ福吉駅の車イス対応 

について 
（１）現況について 

４ 三嶋 栄幸 
人口確保、定住化促進につ

いて 

（１）市全体ならびに周辺地域の人口確保の現状と取組みについて 

（２）光ファイバーの普及状況について 

（３）婚活事業の支援について 

（４）教育力向上、その他の定住化促進施策について 

（５）人口確保に係る施策の組織連携について 
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12月 12日

（金） 

１ 那須 英仁 

糸島市の安全安心 

防犯カメラの設置と管理

運用について 

（１）現在の防犯カメラの設置状況について 

（２）効果をどう見ているか。 

（３）糸島で設置する基準や運用のガイドラインは何か。 

（４）今後の設置予定とその設置主体や管理についてどうか。 

サイン整備事業 

「おもてなし」とフリー

Wi-Fiについて 

（１）平成 24年度から 4か年事業のサイン整備事業の現状はどうか。 

（２）整備基本計画とは何か。 

（３）観光客に対する「おもてなし」になるのか。 

（４）スマホ時代のネット利用で便利に使えるためにはどうするのか。 

（５）利用者視点を事業推進にどう活かすのか。 

２ 小島 忠義 

目指せ健康寿命日本一 

（１）特定健診の受診率とそのデータの活用法は。 

（２）健康づくり、生きがいづくりのために有効だと思われる事は。また、実施されている具体的な

取り組みは。 

（３）小学校単位の健康づくり支援システム計画の現状は。 

（４）健康寿命を伸ばすためには財政面での先行投資も必要だと思うが見解は。 

（５）シニアクラブの活動を行政はどのように位置づけをし、どのような評価をしているのか。 

英語教育の推進について 

（１）英語教育の推進を施策の一つにあげているがその目的は。 

（２）この施策が目指す目標はどこに設定しているのか。 

（３）十分な成果を出すため、この事に関する予算やＡＬＴの数に不足があると思うが見解は。 

３ 高橋 徹郎 

糸島市の公有財産と、その

長寿命化計画・統廃合計画

について 

（１）公有財産の長寿命化計画及び統廃合計画について 

①現在策定している公共施設等総合管理計画（インフラ長寿命化計画）の進捗状況は。 

②小学校のなかには古い施設もあるが、小学校の施設も計画の対象になるのか。 

③長寿命化計画以外に統廃合の計画等も盛り込んでいくのか。 

④統廃合をしていく場合、統廃合を決める基準は定まっているのか。 

（２）公有財産の定義について 

①市が所有、管理するべき公有財産とはどのようなものと考えているのか。 

②地域の納骨堂や、地域の集会所、地域の農業施設を糸島市は多数持っているが、これらの施設

は地域にお渡しした方がいいのではないか。 
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12月 12日

（金） 
４ 栁 明夫 

原発災害時の避難計画と 

玄海原発再稼働に関して 

（１）屋内退避時の食料や水等の確保、被曝防止の対策について 

（２）３０キロ圏外の住民の避難対策、避難訓練について 

（３）避難ルートと避難時間の算定について 

（４）３０キロ圏内の介護施設等の避難計画は１０月１日付けで作成しているがその内容、また３０

キロ圏外の介護施設等の避難対策について 

（５）現状の広域避難計画は、市民の安全にとって万全の対策といえる水準に達していると市は認識

しているか。 

（６）原子力規制委員会が玄海原発について再稼働の基準に適合していると判断した場合、市長はど

のような態度をとるか。 

地域経済振興戦略の今後

の展開について 

（１）合併時以降、これまでの企業誘致の雇用効果や市内の産業との関連などの経済効果と誘致に  

かかったコストについて 

（２）今後の産業団地の開発計画と投下する予算規模について 

（３）地域経済の振興戦略と企業誘致策との関係について 

（４）糸島市食品加工研究センターについて 

（５）糸島市商工業振興計画の今後の展開について 

国民健康保険税の申請減

免、一部負担金の免除制度

について 

（１）減免申請制度の適用実績と基準、運用について 

（２）国保法４４条に基づく一部負担金免除制度について 

 


